



1♡ラブクラブ

～私たちの活動日誌～

Vol.22 千代田バレーボール

千代田バレーボールは現在7名で活動をしています。人数が少ないため、普段の練習は他チームとの合同練習が中心です。未経験者でも分かりやすく教えてくれる監督と、明るいチームメンバーで楽しく活動しています。少人数ですが、その分メンバー同士は深い絆で結ばれています。

運動不足で体を動かしたい方や、少しの時間でも外に出てストレス解消のために汗をかきたいと思っている方、バレーボールを始めてみませんか？元気で明るい方をお待ちしています。

活動メモ

対象者 / 町内在住・在勤の既婚女性
町内在住・在勤の25歳以上の
未婚女性

28歳以上の女性(2名まで)

活動日 / 毎週金曜日 午後8時～10時

活動場所 / 菱田社会体育館
(旧菱田小学校体育館)

連絡先 / 石神 由美子
☎ 090-7721-9581



あとがき

◆先日、県内のある市で行われたイベントに参加しました。そのイベントとは「UFOを呼ぼう」というもの。会場には著名な超常現象研究者やUFOを呼べる人(？)をはじめ、UFO好きが大勢集まりました。UFOを呼び出す言葉を教えてもらい、皆で空に向かって呼びかけUFOを召喚。「これでUFOが来るの？」と半信半疑でしたが、しばらくすると数人の子どもが「見つけた！」と声を上げました。さらに撮影に成功した人も現れ、イベントは大盛況のうちに幕を閉じました。UFOが本物だったかどうかは別として、普段は体験できない夏の思い出ができました。◆今年の夏は一度きりしかありません。皆さんも記憶に残る、ステキな思い出を作ってください。(Y)

◆「日焼け止めの香り」。この香りがすると、「夏が来たな」と感じることはありませんか？ある匂いを嗅いだ瞬間、過去の光景がフラッシュバックすることを「プルースト効果」というそうです。◆今月号は、ジュニア友好杯や支部操法大会、夕涼み会など、夏らしい取材が満載。中でもジュニア友好杯では、霧雨の中の一試合目から始まり、晴天に変わった決勝戦までの熱い戦いを取材させてもらいました。懸命な選手の姿、そしてコーチ陣や保護者の方の声援。結果は惜しくも準優勝でしたが、たくさんさんの「絆」や「仲間の大切さ」が感じられる試合に思わず目頭が熱くなりました。◆8月は夏本番。冷やしたぬぎの食べすぎと貧血に注意しながら夏を乗り切りましょう☆(A)